

三 恵



一、堅実な経営	一、確実な知識と技術	一、誠実な福祉	天の恵	地の恵
人の恵に支えられ	人の恵に尽くして	感謝しよう	人の恵	人の恵

三恵会理念

検索

三恵会

<http://sankeikai.com>

発行

社会福祉法人

三 恵 会

愛媛県新居浜市西の土居町2-8-12 TEL (0897) 31-1775



神 事

6月11日(月)
12日(火)



貴嶺宮より山蔭館長様、高山神官様をお迎えし、11日リハビリステーション三恵荘、ハートランド三恵、12日コミュニティハウス三恵の蛭子神社並びに恵海で觀音様の神事を執り行いました。第一回の大祭をした恵海では、恵みの雨が降り「雨降って地固まる」幸先の良い觀音祭りとなりました。

地域から、ハートランド三恵と手をつなぐ会、コミュニティハウス三恵運営会長様などの御参列を頂き厳そかにお祭りが出来、厚くお礼申し上げます。

蛭子（ヒルコ）神社は、病気やお体が弱い方に治癒力をさすけて下さる神社でございます。

利用者の皆様が少しでも元気を頂けるようお祈りいたしました。

斎主 松尾 公子

コミュニティハウス三恵



第7回愛媛県障がい者スポーツ大会に参加して

わくわくクラブ

5月27日（日）に第7回愛媛県障がい者スポーツ大会が愛媛県総合運動公園で開催され、わくわくクラブから利用者8名、職員9名が参加しました。

五月晴れの初夏を思わせる汗ばむ気候でしたが、参加者全員が楽しく競技に挑戦し、日ごろの成果を発揮することができました。その結果、金メダル2個、銀メダル2個、銅メダル2個を獲得することができました。

来年もがんばるぞ！

希望の館

『趣味クラブ フラワーアレンジメント教室』



デイケアルームにてフラワーアレンジメント教室が開催されました。

地元 東谷園芸の高須賀年男先生ご夫妻を講師に迎え、素敵なお花籠作りをご指導いただきました。

利用者さんも熱心に取り組まれ、お花籠の出来栄えに「かわいいねえ～」と大好評でした！！

ソフトボール ウィークリス



当施設のソフトボールチームが三恵ホームの職員をメンバーに加え、パワーアップしました。

先日の試合は、38—1と圧勝！強力打線が毎試合素晴らしいバッティングを見せてくれます。

走攻守と3拍子そろったチームになって、上位リーグを目指したいと思います。

メンバーも練習試合の相手も募集中です。一緒に汗を流しましょう。

やすらぎの郷

『アニマルセラピー週間』



5月15日（火）に砥部動物園からの移動動物園、19日（土）にはK9クラブ愛媛西条支部ドッグセラピーの来苑と、やすらぎの郷では大いに賑わった1週間でした。

皆さん、普段触れることのない動物達を前に、最初は怖がっていましたが、次第に慣れてくると別れを惜しんでいました。



『フットケア』 ～足の爪をきれいに～

5月29日（火）



三恵会では利用者様のフットケアに取り組んであります。講師の松田先生に利用者様一人一人の爪の状態により、切り方、手当、衛生面の御指導を頂き、白癬・血行の改善などの効果があらわれています。
少しでもご利用者様が快適に過ごして頂けると、職員もうれしいです。
爪一本とはいえ巻爪で痛くても、うまく歩行が出来ません。皆さんも爪をきれいに正しく切りましょう。

（入所以外の方は、十全総合病院、糖尿病教室で指導しています）



が出場しました。

当日は天気にも恵まれ、それぞれの出場競技の出番を今か今かと待ちわびて少し緊張されている方もいましたが、いざ競技が始まると金メダル目指して全力疾走（50m走）&全力投球（ソフトボール投げ、ビーンバック投げ）されていました。結果、13名中12名がメダルを獲得することができました。1名の方は惜しくも4位という結果に終わってしまいましたが、出場者全員ベストを尽くしました。



気合いを入れてソフトボール投げ 全力投球しました。



やったね！！金メダル 獲得！！



ハートランド三恵

『ポピー畑と少女』



ハートランド三恵のすぐ近くの遊休農地にオレンジ色のじゅうたんが出現！！オープニングセレモニー当日は地元保育園の園児さんたちもいっしょにお花摘み♪そしてその日を皮切りに、ハートランドの元少女たちは、毎日毎日（ちょっと言い過ぎ！？）お花を見に出かけました。

車で行く人、車椅子を押していく人・・・。どなたも、一面のポピーの花畠では表情もゆるんで、優しい気分になられたようです。だって、お花畠が嫌いな女の子なんていませんよね。いくつになっても（笑）



リハビリステーション三恵荘

『大正琴』



5月24日 (木)

琴衛会の方々が三恵荘へ大正琴の披露をして下さいました。演奏中は皆さん懐かしいわあと歌を歌い、利用者の方に感想を聞くと「たいしたものですねえ」「私も昔琴を習っていて懐かしかったです」と大変満足されていました。

『ミニドライブ』

山根公園へミニドライブに行ってきました。

公園には赤や白、ピンク色をしたバラが咲いていて皆さんと記念撮影。とても綺麗な写真が撮れました。参加の方々に感想を聞くと「よかったですわい、ドライブ楽しみにしちゃうけんありがとうございます」と笑顔で言って下さいました。

また皆さん一緒に行きましょうね。

5月29日・30日



十全保育園



「もう大丈夫よ！」
「ありがとう。看護師さんは、優しいね。」
(劇中にて)

一看護の日一

十全看護専門学校の学生さんが来園し、5月12日の「看護の日」にちなんで、ナイチンゲールの功績や、看護という仕事について、楽しい劇を交えながらお話してくれました。

十全保育園 ブログより

一親子遠足一

5月26日（土）



山根公園で親子遠足を行いました。天気は少し曇りでしたが、山の新緑に囲まれた中での遠足となりました。

初めに、お父さん、お母さんと一緒に「ラジオ体操」をした後、サーキットゲームをし、なわとび、パターゴルフ、輪投げ、プールボール等をして楽しみました。

子ども達は、自然の中を駆け回って、お弁当を食べ楽しい時を過ごしました。

☆お知らせ☆ 6月30日（土）午後4：30～ 夕涼み会です。

中秋保育園



わくわく お楽しみ会

5月26日（土）



ご家族、地域施設、卒園生等、大勢の参加により盛大に行うことができました。保護者の方々には、新年度が始まって2か月が経ちましたが、どのクラスの子どもたちも新しい環境に慣れ楽しく過ごしている事を伝えました。オープニングでは、「アンパンマン体操」をして子供たちの元気な姿も見て頂きました。保育士によるオペレッタ「大きなかぶ」や「コーナー遊び」を楽しんだり、おいしいカレーを食べて大満足の様子でした。

素晴らしい思い出がいっぱいできありがとうございました。

東洋介護

『オカリナとマンドリン』



利用者の方が一緒に歌を歌ったり、
「にいはまげんき体操」をしたり、
楽しく過ごしました。

アツという間に時間が過ぎていきました。

『菜園はじめました』



トマト・キュウリ等の菜園を始めました。日に日に育っているので大きくなるのが楽しみです。

2Fうみかぜでも菜園を始めました。
収穫できる日を楽しみに世話をしています。

『運営推進会議』

5月31日（木）

10：00～ グループホームかがやき

11：10～ うみかぜ

「第三回地域密着型サービス運営推進会議」があり、地域の方や利用者のご家族様と一緒にいろいろな意見をいただきました。

